

Le pape François offre des fleurs à la Vierge Marie

Le pape François, élu au conclave le 13 mars 2013 au soir, a réservé sa première visite pour la Vierge Marie, en la basilique de Sainte-Marie-Majeure à Rome, ce jeudi 14 mars au matin : une visite annoncée hier lors de son premier discours, de la loggia des bénédictions de la basilique vaticane, mais qui a créé la surprise ce matin : un peu après 8h, le pape est arrivé sous le regard des enfants allant à l'école et des romains partant au travail.

« Demain je veux aller prier la Vierge pour qu'Elle protège Rome tout entière », avait-il annoncé la veille devant la foule pleine de joie.

A son arrivée, le pape a déposé lui-même un bouquet de fleurs devant l'antique l'icône de Marie "Salut du Peuple Romain" (*Salus Populi Romani*), en la chapelle Paolina (ou Borghese). Il s'y est recueilli en prière durant une dizaine de minutes. Cette grande icône de la Vierge à l'Enfant est peinte sur du cèdre. On la vénère au moins depuis le XIIIe siècle.

La basilique papale de Sainte-Marie-Majeure, sur la colline de l'Esquilin, est l'une des quatre basiliques majeures de Rome - avec Saint-Pierre, Saint-Jean, et Saint-Paul - que le nouveau pape doit traditionnellement visiter : cela appartient aux rites de son "installation". Cette visite "privée" aura touché les Romains et, bien sûr, ... les associés de la Médaille Miraculeuse.